

Die Forscher!

Das Aspe Lab



- Anschaffung von Experimentierkästen für den naturwissenschaftlichen Bereich

Das Aspelab der Gesamtschule Aspe als Satellitenlabor des Teutolabs der Universität Bielefeld soll dazu betragen, den Forschergeist junger Menschen zu entwickeln sowie Ressentiments gegenüber der „Chemie“ zu verringern. Geschulte Experten (ältere Schüler/innen der Gesamtschule) vermitteln unter Aufsicht von Fachlehrerinnen und – lehrern im Rahmen eines Forschertages eingeladenen Grundschülern/innen, spannende, auf Alltäglichem basierende chemische Phänomene. Im Mittelpunkt steht dabei das eigenständige Forschen der Grundschüler. Mit Hilfe der Sinnesorgane werden vielfältige naturwissenschaftliche Beobachtungen getätigten und im Folgenden gedeutet.

